

*Manual de justicia penal para adolescentes*

La Corte ha asumido un compromiso permanente con las infancias y adolescencias como una de las categorías protegidas por encontrarse en situación de vulnerabilidad, compromiso que se refrenda con la publicación de esta obra, dirigida principalmente a las personas juzgadoras.

Esta publicación forma parte del proyecto de la SCJN denominado *Manuales de actuación*. En ella se desarrollan y analizan los parámetros de la justicia penal respecto de las y los adolescentes, de acuerdo con estándares de derecho internacional de los derechos humanos, derecho comparado y criterios nacionales.